

# PreocupaciÃ³n por un posible cierre de la carretera del Norte saca a la luz una necrÃ³polis aborigen

domingo, 02 de diciembre de 2007

Modificado el domingo, 02 de diciembre de 2007

PreocupaciÃ³n por un posible cierre de la carretera el norte Infonortedigital recoge estos dÃ-as sendos comunicados de los ayuntamientos de GuÃ-a y GÃ¡ldar sobre un eventual cierre temporal de la carretera actual, como consecuencia de las obras de desdoblamiento del tramo Pagador-GuÃ-a. Antonio Aguiar.

PreocupaciÃ³n por un posible cierre de la carretera el norte Infonortedigital recoge estos dÃ-as sendos comunicados de los ayuntamientos de GuÃ-a y GÃ¡ldar sobre un eventual cierre temporal de la carretera actual, como consecuencia de las obras de desdoblamiento del tramo Pagador-GuÃ-a.

Es evidente que el asunto es de la mÃ;xima importancia para nuestra comarca, ya que tal cierre llevarÃ-a consigo utilizar la antigua Cuesta de Silva, lo que complicarÃ-a aÃºn mÃ;s, si cabe, la situaciÃ³n que estamos padeciendo desde hace aÃ±os con unas carreteras miopemente planificadas.

La gravedad del asunto requiere un pronunciamiento inmediato de la Mancomunidad del Norte, recabando la informaciÃ³n precisa y adoptando las medidas que sean necesarias, intentando por todos los medios que no se produzca ningÃºn cierre de la carretera.

El actual presidente de la Mancomunidad ha manifestado que tiene una reunÃ³n ya programada con el titular del Gobierno competente en la materia y que, segÃºn la informaciÃ³n que posee en estos momentos, no se prevÃ© un cierre inminente de la carretera, no obstante lo cual es su intenciÃ³n tratar el asunto con el Gobierno lo antes posible con objeto de poder adoptar con tiempo suficiente las medidas que procedan.

Antonio Aguiar.

**VER INFORMACIÃ“N OFRECIDA POR INFONORTEDIGITAL**